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El PSOE de Petrer estima que la nueva área industrial de
La cantera generará más de 1.000 puestos de trabajo.
Este zona ocupará una superficie de cerca de 400.000
metros  cuadrados,  de  los  cuales  235.000  metros
cuadrados serán útiles  para la  instalación de grandes
empresas e industrias.

La alcaldesa y candidata a la reelección, Irene Navarro,
ha destacado que “esta área industrial se planteó para
que cubra una necesidad que tenemos, no solo en la
comarca  sino  en  la  Comunidad  Valenciana,  donde
apenas existen zonas de estas características con parcelas
de gran tamaño. Es decir, vamos a convertir esta zona en

un referente”.

Navarro  ha  explicado  que  ya  disponen  de  todos  los
permisos  necesarios  del  Ministerio  de  Transporte  y
Movilidad,  concretamente  de  la  Unidad de  Carreteras
para conectar el polígono a la autovía.

Así mismo, la primera edil ha calificado de “lamentable
que el Partido Popular y su candidato estén diciendo que
no  hace  falta  este  polígono.  Eso  demuestra  un
desconocimiento absoluto de todo el trabajo que se ha
realizado,  de  la  realidad  de  la  población  y  de  las
posibilidades de Petrer para el futuro”.

El PSOE de Petrer asegura que cuatro empresas
quieren instalarse en el Polígono La Cantera
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Además, ha recordado que “cuando el actual candidato
del PP, Paco Ponce, era primer teniente de alcalde ya
renunciaron a una subvención de más de 2,5 millones de

euros para impulsar este polígono, con lo que hemos
perdido  un  tiempo precioso  para  diversificar  el  tejido
económico y productivo de Petrer”.
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